
＜東淀川区民生委員児童委員協議会 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

民生委員の研修と100周年記念イベント

のコラボ企画を考えていて、映画上映
会を開催することに決定しました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

協議会の事務局と民生委員長です。

●資金はどのように捻出しましたか？

民生委員の研修費から捻出しました。

●地域へどのように告知をしましたか？

チラシを関係団体に配布しました。また
民生委員一人あたり10枚のちらしを近

所で配布し周知をお願いしました。その
外には区の広報誌やＨＰに掲載、また
二日前に区のラインで登録者に周知を
行いました。

当日は一般の方を含め多くの方々にご
来場いただきました。

上映日：2018/10/26（金） 場所：東淀川区民ホール（大阪府大阪市東淀川区）

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

上映後アンケートをとりましたが、とても
良かった、良かったというご意見がほと
んどでした。また自分では、なかなかこ
のようなジャンルの映画を見ないので良
い機会を与えてもらったというご意見も
多かったです。

上映会の準備は大変でしたが、映画を
観た方から大変感動したというご意見を
いただいたことが嬉しかったです。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

映画を観て感動してくださった方がたくさ
んいたので、上映会を開催して本当に
良かったと思いました。

上映会 開催事例
File-SP40

100周年記念イベントでの上映。開催して本当に良かったと思いました。

ご担当者： 焼田 理子さん

民児協

東淀川区民生委員児童委員協議会

地域住民の立場にたって地域の福
祉を担うボランティア団体


